

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Perkuat Tali Asih dengan Komunitas Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

May 3, 2024 - 10:15



**BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG**

*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Perkuat Tali Asih dengan Komunitas Melalui DDS*

Sukabumi, 3 Mei 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kantor Desa Bojongkalong, Kampung Pangkalan, RT.03/02, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada hari Jum'at, 3 Mei 2024 mulai pukul 09.30 WIB ini, dihadiri oleh Kepala Desa Bojongkalong, Bapak Asep Sutiana, serta beberapa perangkat desa lainnya.

Tujuan utama dari DDS ini adalah untuk menguatkan kerjasama dan komunikasi antara kepolisian dengan warga Desa Bojongkalong dalam upaya bersama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. BRIPKA Iwan Kartiwan menyampaikan beberapa poin penting selama kegiatan berlangsung, di antaranya:

1. Pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong, dengan mengajak warga untuk proaktif dalam berbagai inisiatif keamanan.
2. Aktivasi kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana di desa.
3. Kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, khususnya akibat curah hujan yang tinggi yang bisa memicu banjir atau longsor.
4. Himbauan terhadap penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, yang sering menimbulkan kebisingan dan gangguan di lingkungan.
5. Pengawasan terhadap anak-anak remaja, mencegah keterlibatan mereka dalam geng motor atau tawuran.
6. Pentingnya melaporkan segala kejadian menonjol kepada Bhabinkamtibmas untuk ditindaklanjuti.

Kegiatan DDS ini direspon positif oleh Kepala Desa dan warga, menandakan komitmen bersama dalam meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif dari kepolisian. DDS ini sangat membantu dalam menyampaikan langsung pesan-pesan keamanan kepada masyarakat, dan kami berharap kegiatan semacam ini terus berlanjut," ungkap Bapak Asep Sutiana.

BRIPKA Iwan Kartiwan menegaskan bahwa kegiatan seperti ini adalah bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memperkuat hubungan yang sudah terjalin, dan secara proaktif mencegah gangguan keamanan yang mungkin terjadi. "Kehadiran kami di sini bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi sebagai mitra masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tuturnya.

Kegiatan DDS akan terus dilaksanakan di berbagai desa di wilayah Kecamatan Nyalindung sebagai bagian dari strategi Polsek Nyalindung dalam mengoptimalkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.